

3年生「貢献」プロジェクト完了！



(ロイヤルボックスのペンキ塗り)



(南立石市公園の落ち葉拾い)



(SDGs を呼びかけるポスター制作)

3年生が「総合的な学習の時間」で取り組んできた「貢献」をテーマにしたプロジェクトが完了しました。

第7号でお知らせしたとおり、生徒たちは卒業までにどのような形で社会に貢献できるかを考え、学校・地域・世界へ向けた3つの貢献活動を企画しました。そして、いよいよその企画が実行されました。

まず、11月20日、「学校への貢献」としてグラウンドの清掃活動を実施。普段手が届かないスタンド全体の掃除や、色あせていた指令台とロイヤルボックスのペンキ塗りに取り組みました。一人一人が時間いっぱい真剣に作業に取り組み、掃除を終えた後の清々しい表情からは満足感が伝わってきました。

続いて、11月25日には、「地域への貢献」として南立石公園で落ち葉拾いを実施。3年生全員が協力し、約1時間かけて45リットルのゴミ袋30個分、90リットルのゴミ袋35個分の落ち葉を集めました。地域の方々か憩う公園をきれいにすることで、地域への感謝の気持ちを伝えることができました。

最後に、「世界への貢献」としてSDGs（持続可能な開発目標）を呼びかけるポスターを制作しました。各班が協力して制作したポスターは、どれもオリジナリティーあふれる完成度が高い作品となりました。これらのポスターは、別府駅や市役所、公民館、校区内の小学校など人が多く集まる場所に掲示して、SDGsのメッセージを広く発信していく予定です。

今回の活動を通じて、3年生たちは「貢献とは何か」「自分たちにできることは何か」を考え、行動に移すことができました。この経験を胸に、卒業後も様々な形で社会に貢献してくれることを期待しています。

2学期を振り返って

2学期は、中体連新人戦や文化祭、2年生の修学旅行など、生徒たちにとって大きなイベントが目白押しでした。中体連新人戦では、勝利を目指して仲間と協力し合う新チームの姿をととても頼もしく感じました。続く文化祭では、合唱コンクール金賞を目指して練習する歌声が響き渡り、学校全体が活気に満ち溢れていた様子が印象的でした。そして、2年生の修学旅行では、異なる環境での共同生活を通して自立心や社会性を育むことができました。生徒たちは、一つ一つの行事を通して目標に向けて努力することの価値や、仲間と力を合わせることの大切さを学んだことと思います。3学期は、どんな成長を見せてくれるのか楽しみです。

最後になりますが、保護者の皆様、地域の皆様には、本年も青山中学校の生徒たちのためにたくさんのご支援・ご協力を賜り、誠にありがとうございました。来年も本校教育の充実・発展のため、変わらぬご支援を賜りますようお願い申し上げます。

◆今後の主な行事予定◆

12月24日(火)	2学期終業式	2月6日(木)	私立高校一般入試
1月8日(水)	3学期始業式	2月12日(水)	読み聞かせ(1・2年)
1月10日(金)	別府市学力調査(1・2年)	2月14日(金)	3年第5回実力考査
	3年第3回校内模試	2月20日(木)~21日(金)	1・2年学年末考査
1月15日(水)	読み聞かせ(1・2年)	3月7日(金)	卒業式
1月21日(火)	私立高校推薦・奨学生入試	3月11日(火)~12日(水)	県立高校一次入試
2月4日(火)~5日(水)	県立高校推薦入試	3月19日(水)	修了式